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Stadtrat 

 

24.07.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Stadttauben 
 
 
 
In den Jahren 2014 und 2015 wurden verschiedene Maßnahmen seitens der Verwaltung 
ergriffen, um die Taubenverschmutzung zu beseitigen. Darunter waren auch Maßnahmen 
mit der Deutschen Bahn, die teilweise Eigentümerin der Brückenanlagen ist. Zudem 
wurde in der Goldgrube die  Verschmutzung auf den Beleuchtungen entfernt. 
 
 
Die BIZ-Fraktion fragt daher an:  
 

1. Wie hoch waren die Kosten für die Stadt Koblenz in den letzten drei Jahren für die 
Beseitigung der Verschmutzung durch die Tauben? 

 
2. Wie hoch waren die Kosten für die Stadt Koblenz durch die Anbringung von 

Taubenabwehrmaßnahmen (z.B. Spikes)? 
 

3. Wurden auch Maßnahmen getroffen um die Vermehrung der Tauben zu 
verhindern? 
Wenn nein, warum nicht? 

4. Bestünde die Möglichkeit die Anzahl der Tauben zu reduzieren? Wenn nein, 
warum nicht? 

 
5. Gibt es Planungen der Verwaltung in Bezug auf die Reduzierung der 

Verschmutzung durch Tauben (Taubenvergrämung)? Wenn nein, warum nicht? 
 

6. Gibt es einen Erfahrungsaustausch mit anderen Städten hinsichtlich der Tauben- 
und Taubenkotbekämpfung? 

 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


